
Siamo quasi in dirittura 
d’arrivo, un giro di boa 
importantissimo per il no-
stro amato territorio. E 
nella continuità delle co-
se già fatte abbineremo 
quelle ancora da comple-

tare e quelle altre da fare. In questi cinque 
anni credo di aver dimostrato di esserci sem-
pre e comunque, di essere il sindaco di tutti e 

per tutti. E con questi presupposti intendo con-
tinuare ad esserci con un impegno ancorpiù 
forte caratterizzato dall’esperienza e 
dall’esigenza di questo delicato momento. 
Questi punti sono soltanto alcuni  relativi a 
macroprogetti che hanno un impatto rilevante 
nel territorio. Continueremo ad informare anch 
e sui dettagli che hanno caratterizzato questo 
periodo di proficua amministrazione.        
                                                          (Velia Nazzarro)                                                                                        

TANTE LE COSE FATTE E QUELLE CHE ANCORA FAREMO 
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DOPO DIECI ANNI APERTO IL NUOVO POLO SCOLASTICO SCUOLA 

SECONDARIA DI PRIMO GRADO E LICEO: grazie all’approvazione del 

progetto esecutivo è stato possibile demolire il vecchio edificio ed avviare la 

costruzione della nuova struttura avvenuta in 18 mesi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RIAPERTO IL NUOVO STADIO COMUNALE CON MANTO IN ERBA SIN-

TETICA DI ULTIMA GENERAZIONE  MESSA IN SICUREZZA ED IM-

PIANTO DI ILLUMINAZIONE LED  

 

REALIZZATA LA VASCA DI LAMINAZIONE CON LAVORI DI MIGLIORIE 

– REALIZZATA ANCHE LA PISTA CICLABILE: in questo modo la cittadina è 

stata messa in totale sicurezza rispetto al rischio idrogeologico. I reperti degli scavi 

costiuiranno un ulteriore perscorso di interesse culturale. L’intervento, come si  potuto 

notare in caso di piogge incessanti consente di “laminare” l’acqua evitando possibili alla-

gamenti alle abitazioni e nel centro cittadino.  

 

REALIZZATO EFFICENTAMENTO ENERGETICO PUBBLICA ILLUMINA-

ZIONE: l’intera rete comunale della pubblica illuminazione è stata oggetto di riqualifi-

cazione attraverso la sostituzione delle vecchie lampade a vapore di sodio con moderne 

luci a led. Nel contempo è iniziato l’ampliamento della rete con l’installazione di nuovi 

lampioni in numerose zone mai servite da detto servizio e con la messa in funzione 

dell’illuminazione nella zona industriale mai attivata. 

 

MESSA SICUREZZA DEL  MUNICIPIO: Dopo l’espletamento del bando di gara, 

il trasferimento degli uffici comunali in altre sedi, sono stati eseguiti i lavori di con-

solidamento statico e di adeguamento sismico del municipio di Carsoli che hanno portato 

l’edificio al totale rispetto delle normative e degli standard di sicurezza. 
 

 

EFFICIENTAMENTO IDRICO: a seguito di apposita richiesta inviata dal Co-

mune di Carsoli e diversi incontri svoltisi insieme agli altri Comuni della Piana e 

al Cam, la Regione Abruzzo ha concesso un finanziamento di € 1.200.000 per la re-

alizzazione di un pozzo da collegare alla rete idrica e risolvere definitivamente il proble-

ma dell’approvvigionamento idrico e garantire l’acqua H24. Il finanziamento, concesso 

direttamente al Cam, ha consentito, a seguito di uno studio effettuato dall’Università 

dell’Aquila, l’espletamento del bando di gara e l’inizio dei lavori per realizzare il pozzo di 

circa 400 metri nella zona Fonte Bagno nel Comune di Rocca di Botte. A causa 

dell’interruzione Covid, il pozzo sarà terminato entro il corrente anno.  Nel frattempo è 

stato realizzato un nuovo impianto di depurazione delle acque in Località Le Ripi. 
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APERTURA DELL’ISOLA ECOLOGICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

APERTURA DISTACCAMENTO DEI VIGILI DEL FUOCO 

 

 

FINANZIAMENTO 140.000,00 EURO MASTERPLAN MESSA IN SICUREZZA 

FORTE DE’ LEONI: Si tratta di una opera senza precedenti, finanziata con Fondi 

Masterplan per l’Abruzzo-DGR 361 del 29.06.2017 che prevede, oltre alla messa in 

sicurezza della torre principale, anche la realizzazione di un parco pubblico all’aperto con 

arredi urbani. Un progetto unico, che vede impegnato uno staff tecnico d’eccezione. I lavo-

ri sono stati appaltati e sono in fase di esecuzione con ultimazione prevista per il mese di 

Ottobre 2020. 

 

NUMEROSI INTERVENTI ALLA RISERVA NATURALE “GROTTE DI PIE-

TRASECCA” 

 

APPROVATA DOPO ANNI LA VARIANTE AL PIANO REGOLATORE GE-

NERALE 

 

REALIZZATI LOCULI CIMITERIALI: Progettati ed appaltati i lavori per la rea-

lizzazione di loculi nel cimitero di Carsoli in fase di ultimazione; nel mese di Agosto 

2020 sono stati appaltati i lavori per i loculi di Poggio Cinolfo e Pietrasecca che inizieran-

no nel mese di Settembre. 

 

AVVIATI INTERVENTI IN REALTA’ FRAZIONALI: sistemazione area di Poggio Cinolfo 

ex scuola prefabbricata, sistemazione del Campo Sportivo a Tufo di Carsoli 

  

 

PROBLEMA ODORI MOLESTI: STIPULATA CONVENZIONE  

CON L’ISTITUTO SUPERIORE DI SANITA’ E POSIZIONATI I RADIELLI 

DI MONITORAGGIO DELL’ARIA ATTIVI DAL 1° SETTEMBRE 

 

ATTIVATA LA CASETTA DELL’ACQUA E RACCOGLITORI DEGLI OLII E-

SAUSTI IN TUTTO IL TERRITORIO  

 

RIFACIMENTO MANTO STRADALE NELLA ZONA INDUSTRIALE  

 

 

 

 

 

 

 
 



 

PROGETTO “RETE DELLE CICLOVIE”:  Si tratta di un progetto, finanziato 

dalla Regione Lazio e che ha visto Carsoli come unico Comune della Regione Abruz-

zo che vi ha aderito insieme alla Provincia di Rieti, alla Riserva Naturale dei Monti 

Navegna e Cervia e a numerosi Comuni Laziali. Un’opera articolata in cinque percorsi, 

per un totale di 284 km, che individua nel Comune di Carsoli uno snodo essenziale di 

collegamento tra il Lazio e l’Abruzzo: Carsoli “Porta d’Abruzzo”. Quest’opera, per la sua 

unicità, rappresenta nuova linfa per lo sviluppo del turismo e dell’economia dell’intera 

Piana del Cavaliere, attraverso i suoi itinerari fra i paesaggi e i borghi del nostro territo-

rio ricco di bellezze naturali, di storia e cultura. 

 

BATTAGLIA “CARO PEDAGGI – SICUREZZA - A24/A25”: iniziata nel mese 

di Gennaio 2018 questa battaglia ha trovato in Carsoli il capofila che ha unito ol-

tre cento Sindaci ed Amministratori di Lazio e Abruzzo ottenendo risultati mai registrati: 

dopo l’annullamento dell’ultimo aumento e il ritorno alle tariffe precedenti, si è giunti al 

“congelamento” delle tariffe fino al termine dell’anno 2021 e all’adozione di una serie di 

interventi da parte del gestore della rete autostradale volti a migliorare la sicurezza 

dell’intera tratta.  

 

EMERGENZA COVID 19: Un particolare impegno è stato profuso durante il 

lockdown. In tutti i modi la presenza della nostra istituzione ha assicurato ai citta-

dini un riferimento nei momenti particolarmente difficili. L’emergenza è stata gestita in 

maniera esemplare grazie anche alla collaborazione dei gruppi, associazioni, e degli stes-

si cittadini che hanno saputo osservare un comportamento di collaborazione e con senso 

di responsabilità. Tante le risorse economiche convogliate per aiutare e sostenere concre-

tamente le attività commerciali ed artigianali del nostro territorio. 

             

ed ora siamo pronti a FARE ancora molto altro con la nuova squadra:    

 


